

Mireille **Mathys**, à Yverdon;
Françoise et Robert **Aste-Mathys**, à Hyères (France);
Georgianna **Santos** et Simon, leurs enfants Ezra, et Juno, à Yverdon;
Fanny et Nicolas **Michel-Aste**, leurs enfants Louis, et Flore, à Lausanne;
Mathilde **Giraud-Aste** et sa fille Sonia, à Lausanne;
Lucienne **Spaeth-Mathys**, à Yverdon, et famille;
Yvette et Edouard **Magnin-Meyer**, à Yverdon;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont le chagrin de faire part du décès de

Monsieur Georges MATHYS-MEYER

Pops dollar

leur très cher papa, beau-papa, grand-papa, arrière-grand-papa,
frère, beau-frère, oncle, parent et ami, qui s'est endormi en écoutant la
musique qu'il aimait, le 19 février 2017, dans sa 99ème année.
Un grand merci tout spécial au personnel de l'EMS des Driades à
Yverdon-les-Bains pour son dévouement et sa gentillesse.

**Culte en la chapelle du Centre funéraire d'Yverdon-les-Bains,
le jeudi 23 février à 16 heures.**

Honneurs à 16 h 30, suivis de la crémation.

Domicile de la famille : Rue du Valentin 70, 1400 **Yverdon-les-Bains**.

*La mort d'un vieillard c'est à peine une mort.
Elle est si douce quand elle est dans l'ordre des choses.
Saint-Exupéry*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.